
 

 

 

 

 

Elenco delle Interrogazioni e Interpellanze  

a cui verrà data risposta da parte della Giunta regionale  

nella seduta n. 25 del 29 ottobre 2018 

 
 
 
 
 
ASSESSORE ROBERTI 
 

Interrogazione orale n. 15 (BOLZONELLO) 
"Dichiarazioni dell'assessore Pierpaolo Roberti sul nuovo corso dell'Agenzia regionale per la 
lingua friulana ARLeF" 

 
Interpellanza n. 21 (DI BERT-SIBAU-VACCHER) 
“Fusione dei Comuni di Rivignano e Teor - Mancata erogazione dei fondi destinati al Piano di 
Valorizzazione per gli anni successivi al 2014” 

 
 
 
ASSESSORE ROSOLEN 
 

Interpellanza n. 4 (MORETTI) 
“Quanto dovrà aspettare ancora il preside Bearzi per ritornare al suo lavoro di Dirigente  

Risposta Scolastico?” 
Unica 

Interpellanza n. 5 (ZANIN) 
“Perché il preside Bearzi non è ancora ritornato al suo lavoro di Dirigente Scolastico?” 

 
Interpellanza n. 3 (MORETTI) 
“Nessuna discriminazione in merito alla scuola a tempo normale alla scuola primaria "Duca 

d'Aosta" di Monfalcone” 
 

Interrogazione orale n. 3 (MORETTI) 
“Modifiche statutarie alla Fondazione Scuola Merletti di Gorizia: quale la posizione della 

Regione?” 
 
Interpellanza n. 11 (BOLZONELLO) 
“Ristrutturazione organizzativa di Enel nel territorio regionale” 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
ASSESSORE SCOCCIMARRO 
 

Interrogazione orale n. 26 (MARSILIO) 
“Pulizia degli alvei dei fiumi in area montana” 
 
Interrogazione orale n. 30 (BOLZONELLO) 
“Avvio accordo interregionale "Bacino Padano" e conseguenti ricadute negative sul comparto 

regionale dei trasporti” 

 

Interpellanza n. 9 (DAL ZOVO) 

 “Terminale di rigassificazione di GNL localizzata nel porto di Trieste: la società Gas Natural 

rinuncia anche al Metanodotto Trieste-Grado-Villesse?” 
 
 
ASSESSORE PIZZIMENTI 
 

Interpellanza n. 22 (GIACOMELLI) 
"Proprietà abitazioni di via Margherita" 
 

  Interpellanza n. 24 (GIACOMELLI) 
"Alloggi ATER di via Domus Civica" 

  
  Interrogazione orale n. 20 (MORETTI) 

"A sei mesi di distanza dall'inaugurazione del Polo Intermodale di Ronchi dei Legionari quali 
sono i dati del traffico dei passeggeri delle "Frecce" (Frecciarossa e Frecciargento) circolanti 
sulla direttrice Trieste-Venezia per le stazioni di Monfalcone, Trieste Airport e Cervignano del 
Friuli? Quali i tempi di una decisione definitiva in merito a quali fermate riservare alle "Frecce" 
e quale la posizione della Regione sul tema?" 

 
   
 
ASSESSORE ZANNIER (Risponderà l’Assessore PIZZIMENTI) 
 

Interrogazione orale n. 28 (PICCIN)   
“Sulla chiusura della caccia nella giornata di domenica” 


